

数ある農産物の中から当農場の商品をお届けできることを嬉しく思います
もりかわ農場の【今】をお届けいたします (*^-^*)

7月末。。。

梅雨が明け、一気に夏空が広がりました。



★ 除草作業



暑い日差しの中、除草作業を行っています。機械が重たく振動がある為、真っすぐ進むだけでも力のいる仕事です。



女性スタッフも
頑張っています！

水管理ができているか、毎日圃場（田んぼ）
を見てまわり、チェックしています

★ 大豆の圃場

6月末に大豆の播種作業（種まき）をしました。

雨が多いと土が湿気て発芽しません。天気に頼るところもありますが最大限の努力も怠りません！



★ 稲の花

白くて小さな花が稲の花です。

イネの仲間の花は風媒花（ふうばいか）と呼ばれ、昆虫に頼ることなく、風の力だけで受粉します。



★ いちじくの出荷がはじまりました

ハウスで栽培しているいちじくが収穫の時期を迎えました。



今年のいちじくもとても甘味があり、市内の直売所で完売状態です \(\o/\)

【編集後記】

夏本番を迎えました。梅雨が明けてから毎日暑い日が続いています。
今年も夏バテしないよう、甘酒を作って飲んで夏を乗り切ろうと思います。 *ko